DIARIO MERCANTIL DE CADIZ,

DEL SABADO 2 DE JUNIO DE 1810.

SAN MARCELINO, MARTIR.

El jubileo está en la iglesia de RR. PP. Capuchinos.

Afecciones astronómicas. — Sale el sol à las 4 h. 50' y se pone à las 7 h. 10' Debe señalar el relox al punto del medio dia 11 h. 57' 29" Es el 1 de la luna. Sale à las 5 h. 00' made y se pone a las 7 h. 18' tard.

Mareas en el centro del canal entre puntas y el caño del Trocaderos

Prim. alta à la 1 h. 57' mad. Prim. baxa à las 8 h. 6' mañ. Seg. alta à las 2 h. 14' tard. Seg. baxa à las 8 h. 23' noch.

Moissantes et es ous VARIEDADES.

papeles sediciosos en que confi

Copia de una carta dirigida por el mariscal de campo D. Martin de la Carrera al gobernador de Avila. (Véase el diario de 0.27 de mayo.) i se constitue de la carrera al gobernador de Avila. (Véase el diario de 0.27 de mayo.) i se constitue de 1.27 de mayo.) i se constitue de 1.27 de mayo.) i se constitue de 1.27 de mayo. O la constitue de 1.27 de 1.27 de mayo. O la constitue de 1.27 de 1.

que han ocurrido y los que se preparan; pues creo seguirán otros de la misma especie: así debo deciros aprovecho esta ocas sion para haceros saber que el derecho que dió naturaleza á los hombres exíge imperiosamente el sistema de represalias. Por lo tanto os declaro, como lo hago al mariscal Ney por medio de la adjunta.

1.º Que en toda accion que tengan las tropas de mi mando con las francesas en el término ó jurisdiccion de un pueblo ing-

cendiado por vosotros, ó en el que se haya cometido un solo asesinato de personas indefensas ó prisioneras, se verificará sin dar quartel.

En 2.º lugar: Que si tengo noticia de que á pretexto de insurgentes, con cuyo epíteto insultais los leales patriotas, executais de muerte á qualesquiera número de españoles que caiga en vuestras manos, haré yo executar lo mismo con otros tantos prisioneros de los que tenemos en nuestro poder, ó de los que cojamos en lo sucesivo.

Y en 3.º lugar: Que si los prisioneros que teneis ó los que cojais, continuan en ser tratados con la tiranía é inhumanidad que hasta aquí, de que se estremecen hasta vuestros mismos compatriotas, como me consta, los vuestros sufrirán exáctamente la misma suerte.

Esta es, señor general, la contestacion que debo daros á la carta que me habeis dirigido, fecha en el Barco á 13 de este mes; pues los incendios, asesinatos y violencias que habeis cometido en todas partes, son los hechos indubitables que llaman la atencion de todo buen español, y no las marchas de vuestro exército ni de vuestro rei por las Andalucías, donde os habran despejado el campo de esas brillantes acciones naturalmente vuestras acostumbradas partidas descubridoras, esto es, la seduccion y la intriga, y papeles sediciosos en que confiais mas que en la fuerza, que la experiencia os ha hecho ver no consiste en los vistosos uniformes.

Por último, señor general, absteneos de repetir este género de correspondencia; pues seré ménos extenso en mis contestaciones. Con esto ceso, y no de rogar á Dios prospere nuestra causa. A 15 de marzo de 1810. — Martin de la Carrera. — Ste gobernador interino de la provincia de Avila.

estado para thacesos, saber que sel desecho, que elló netunalise á 193 l'hombres-exige immeriosamente el cintema de represeljase iroc lo l'tanto os declaro y como lo hago al matistal l'aspreselo de

ia sijuna.

1 1 2 Que en toda accion que tengan las tropas de mi mando
con las francèsas en el término ó jurisdiccion de un pueblo in•

Nota de los donativos que ban hecho vários sugetos para la formacion de la cruzada de voluntarios defensores de la fe y de la patria, aprobada por S. M.

Puerto de santa Maria.

En metálico. dos estas Rs. vn.
El Exemo. Sr. principe de Monforte 1600
El Exemo. Sr. duque de Medina-Celi 2000
os la obitique one l'Real islande Leons il amnivial de cap gange
elobait El Sr. intendente del departamento de marina. 1080
ob san Doña Tomasa Aguilar
D. Manuel Cabiedes 3400
osis y D. José Varelant sa aup aconert desenge en 1640 instance
La marquesa de Montecorto legas vilacingo de 1500
-sha es D. Pedro : Sorela. constaction is and in 2000: 2
ogrand D. José Sand Juan y. owners b. st. a. 600 hataal
D. Manuel Polanco
D. Cipriano Villanueva
Eliconde de Cumbrehermosa : will al. 0160'A
Jis ay D. Nicolas Coronados, astrante susta de carbico, antam
Les of D.o Juan Merelon. 2019 1000 and de los de la characteo sono
Doña Gertrudis Camacho
Doña Rosa Nuñez
Buil nos abseu essies un echesub och 100 (Seccontinuara.)
pegna francesa y su gnarnicion: está corriente para serviridesage.
pojedan oboleared NOTICIAS DE CADIZ. it sugar al : obigin

Dia 1.º—Tres obuseras, el castillo del Puntal, la batería nueva y la de la Aguada han hecho fuego á los enemigos, que han correspondido desde el camino de Puerto Real, al que se les hizo desde el arsenal. Cinco lanchas de fuerza inglesas dirigieron los suyos al castillo de Santa Catalina, que no contestó.

derint, laron en la culle de Capuchinos, casa hum gr. const

Lo mas interesante que contienen los periódicos de Extremadura que llegan hasta el 26 último es lo siguiente. — El gobierno intruso mandó últimamente de Madrid para Pinto mil hombres de la guardia civica, de los que se fugaron 700 con sus armas, y se cree hayan ido à Cuenca à reunirse con el Sr. Bassecourt. — Los enemigos han hecho baxar sobre Avila un cuerpo de dos mil dragones: se hallan fortificados en esta ciudad, cuya guarnicion consta de unos 2500 hombres. — En la Mancha está la guerra mas encendida que nunca. — Los movimientos de los franceses sobre Ciudad-Rodrigo son tan inciertos, y las noticias tan contradictorias, que no se puede conocers; están decididos á atacar ó á retirarse, segun algunos pretenden. — Parece que en las inmediaciones de Mérida hemos batido el 20 un destacamento enemigo; cogiéndole 40 prisioneros y matándole 30 hombres: el trigo que conducian y 80 mil rs. fue presa de los ietrépidos patriotas. — El 23 se presentó en Badajoz el secretario de un general frances que se fugó de Toledo, y trae consigo todos los papeles de su cargo.

Se asegura que el Sr. Ballesteros despues de haberse adelantado hasta la venta del Chaparro y sorprehendido al cuerpo enemigo que ocupaba aquel punto se replegó con arreglo á las instrucciones que tenia.

AVISO. La Fama y el Broockbank, fragatas inglesas armadas, saldrán en breve juntas para Lóndres por tener ya su carga contratada. Reciben aun géneros finos y pasageros. Se despachan en casa de los Sres. D. Hugo Macdernot y compañía, plazuela del Carbon, núm. 129.

VENTA. Lo está por 400 ducados un calesa usada con una yegua francesa y su guarnicion: está corriente para servir desde luego: la yegua tiene seis años, y estútil para todo trabajo: darán razon en la calle de Capuchinos, casa núm. 21.

-street et gouldoir CONIREAL PRIVILEGIO eretti sam ol III - serie de la comissio de la serie de la comissio de la serie de la constanta del constanta del constanta de la constanta del constanta del constanta del constanta